

Weihnachtsbratenschießen

Jeder Schütze wird belohnt

WESTBEVERN (ni). Die Gelegenheit, sich rechtzeitig einen Braten für die Festtage zu sichern, nutzten zahlreiche Jugendliche und Erwachsene beim traditionellen Weihnachtsbratenschießen des Schützenvereins Westbevern-Vadrup. In allen Klassen konnte eine konstante Teilnehmerzahl verzeichnet werden – sehr zur Freude von Thorsten Luttermann, der sich im Namen des Vorstandes des Schützenvereins bei Klaus Tepper, Vorsitzender der Schießriege Westbevern-Vadrup, sowie bei allen Mitgliedern für die Durchführung der dreitägigen Veran-

staltung im Schießstand des Treffpunkts Westbevern bedankte.

Dank der Unterstützung von Christian Böcker (Firma Christian Böcker GmbH, Westbevern), der auch in diesem Jahr ein Schwein vom Hof Rösmann spendete, war jedem Teilnehmer ein Stück Braten, Leber, Wurstbrot, Grillwürstchen bis hin zur Leberwurst sicher. Zusätzlich bestand die Möglichkeit, auf einer verdeckten Schießscheibe mit etwas Glück eine Gans oder Ente als Preis zu gewinnen.

Vor der Preisverleihung waren in den verschiedenen

Klassen eine ruhige Hand und ein scharfes Auge beim Blick auf die kleine Zehnertringscheibe gefragt. Die Ergebnisse im Überblick:

- Herren bis 40 Jahre: Christian Nosthoff vor Niels-Peter Wissing und Michael Gausepohl
- Herren über 40 Jahre: Josef Knappheide vor Eckhard Stier und Werner Schlautmann
- Damenklasse: Sandra Luttermann vor Maren Rösmann und Lea Hülsmann
- Jugendklasse: Marc Niese vor Johanna Schulze Temming-Hanhoff und Christian Laubrock
- Sportschützen: Oliver Niese vor Bernd Schulte und Klaus Tepper
- Zusatzwettbewerb (Gans/Ente): Josef Knappheide vor Michael Gausepohl



Beim traditionellen Weihnachtsbratenschießen des Schützenvereins Westbevern-Vadrup war die Beteiligung groß.
Foto: Melanie Haberecht